PRECIO

LA PROTESTA

II Telefénica 478 B Orden

Valores y giros a A. Barrera

Redacción v Administración: Perú 1537

Un triunfo v una derrota

cobra una alta significación a sus ojos de una miopia absolutoa. Circunscripto el acontecimiento

nes son les triunfadores? El congresi, fe? mitario tenía la representación de 140 sindicatos, con vida efectiva algunos, desorganizados los más; culifica- se trataba de un muevo camaleonismo l damente amarillos muchos y tibios eu — exponía un programa unitario. Su su conjunto, salvo raras excepciones. doctrina (algún nombre habrá que dar

parte capital de similications of de similications (in "gualitica") in "gualitica de la missa cara me text in leading to the control of training of colors of training of training of colors of training of colors of training of trai

tra derrota

In Encl presente caso se operó, como es iciempre, ese proceso de absorción, que to es a la vez — desde el punto de visa en individuar — de adaptación a forme a. las que conforman, no al espíritu de los organismos obreros fonandos en est to conjunto heterogéneo, sino a los interestes ese y ambienos es en la vez — desde el punto de visa en individuar — de adaptación a forme a. las que conforman, no al espíritu de los organismos obreros fonandos en est to conjunto heterogéneo, sino a los interestes ese y ambienos es en la vez — desde el punto de visa de los organismos obreros fonandos en est to conjunto heterogéneo, sino a los interestes ese y ambienos est entrada de la mayor. "La Batalla".

Es sugerente el silencio que esta esta phora es consultar la relación que esta parte esta sellado por muos etantes a la individuos "fusionados" y el anhora consultar la relación que esta c Mientras los "comunistas" guardan. En el presente caso se operó, con profundo silencio en torno a las con-elusiones a que arribio el congresito es a la vez — desde el punto de vista unitario, los "apolíticos" se atribuyen individual — de adaptación a fórmy on midoso triunto. Puede one así sea, las que conforman, no al espíritu de Su condición de ambiguos, esa asom-bresa facilidad para el acomodamiento conjunto heterogéneo, sino a los intereen las circunstancias, les permite atri- ses y ambiciones de determinados ele buirse triuntos que son derrotas mo-mentos directores. Pero lo que falta rales, porque para esa gente práctica y jahora es constatar la relación que exispositivista cualquier hecho que involu-ere un beneficio material — la satis-los individuos "fusionados" y el anhe limitadísmas proporciones, es induda-la mayoría de los que, por creer en la le que aguien triuntó a costa de la posibilidad de la unificación, la propu-derrota por otros sufrida. Pero, ¿quié-sieron con toda sinceridad y buena

son conjunto, activariando so mis-resiliarios for mis-resiliarios

Resumen telegráfico

Una bomba en Sofía. — ¿Por Sacco y y Vanzetti?

y Vanzetti?

WASHINGTON. — Según despachos de Caren que la paz será restablecida en breve Sofía, la explosión que se prodúpo en el centa región de las minas auriferas.

mano en la legación norteamericana de i. se produjo a raíz de una carta anóni-enviada rejectamento el mín

LISBOA. — Las cuestiones obreras me joran notablemente, debido a la actius energica del gobierno. Los fogoneros di tierra y de mar se separaron de los huel guistas marítimos y se incorporaron todos a sus habituntes tareas.

Sindicalistas detenidos

MADRID. — Informan de Bilbao que fueron detenidos alli 18 sindicalistas, acu-sados de haber hecho propaganda entre los

MADRID — En circunstancias que s lian de un mitin comunista, realizado el local de la "Escuela Nueva", tres

la policia. Estos individuos han declarado que

Atentado en Zaragoza

MADRID. — Telegrafian de Zaragoza di-ciendo que en unos talleres de ebanistería de la calle del Asalto, se ha encontrado un

n ese taller.

Se cree que haya sido puesto por los mismos sujetos, y con idénticos fines, o sea la venganza personal.

TOHANNESBURGO -- Los iefes de lo

Tohannesburgo

Una vez más las fuerzas de la produc ción se encuentran frente a las armas de Estado, y los mercenarios del gobierno chocan con los trabajadores rebeldes des

lar en pedaros a los que pedian más pan, puesto que erra nos que producian todo. El gobierno, en defensa de los parásitos det espitalismo, ha contestado a los huestigaistas con la boca de los cañones. He abil el elemo peleto entre el capital y el major de la composición del composición del composición de la composición de la composición de la composici

Ultimos informes telegráficos

JOHANNESBURGO.-La luci

En los circulos oficiales se conceptita que podrán continuar algunos pequeños reveses, como ser la pérdida de posiciones atsiadas; pero no se tiene duda acerca del resultado firal.

Además de 2200 prisioneros que han si

das a los revolucionarios.

LONDRES. — Después de una peligro:

zona de combate, donde escapó milag

NÚEVA YORK. — Las negociaciones er tre los directores de 52 compañías ferre viarias y los representantes de los sindic-tos de personal sobre los salarios y las cor diciones de trabajo quedaron rotas, sia qu

Un "lock-out" británico afecta a 3000

LONDRES. — A consecuencia de la de-claración del "lock-out", tres mil firmas de la industria metalúrgica han quedado afec-tadas por la adopción de esa medida, que es considerada por los diarios como un ac-

Los banderilleros y picadores piden aumento de sueldo.

in que los niños hicieron vacaciones. Veneren a les reconseis nuerere, da la razón las contre de la particia interior de la reconsei nuerere, da la razón las contre de la reconsei de de la percenta de la contre de la reconsei de la contre de la reconseixa de la reconse

Otra revolución en Mélico

Según un telegrama fechado en la ciudad le Méjico, durante las últimas semanas currieron disturbias y hubo derramamien-o de sangre en los Estados de Michoacán y Jalisco, lo cual ha hecho que el gobierno accional tome una actitud enérgica res-pecto a ellos, por más que la agitación no so directamente contra el general Obre-so directamente contra el general Obre-

gon. La población de Morelia, capital de Mi-choacán, ha pasado días de pánico, porque los rebeldes, mandados por el coronel Fran-cisco Cárdenas, amenazaban tomar la ciu-

s responderán los nuevos "generales"

CASAS DEL NIÑO

El diario "La Nación" se gloria del sullado que dan las "Casas del xino", essa instituciones creadas por el régimes bur gués para dar albergue al 1 por ciento de los niños abandonados, pero con las cuales — y haciendo ostentación de una filantro pla raquifica — la burguesia cree ganarse las simpatias del pueblo, al cual se le crei

El diario mitrista se hace lenguas de esa l que funcionó este año en Punta Chica

LIBERTAD DE PROPAGANDA
Se pide libertad, la prensa burguesa grita por las restricciones a que los oficialis
ta por las restricciones a que los oficialis

La libertad no entra en las atribucione

Eso que reclaman hoy los políticos y la prensa rica, no es la libertad; es el dere cho al pesebre.

Política doméstica

se han unido varias Inerzas rebeldes bajo tal mando del corono E Cárdenas, las que di arnaquila. Teledificiamente se le llamir derales apoya na i golderno del Ezado co-contenio interiormente; no està Hipolita El gobernador Mugica pidió a la asam-bero el portero le entrega una certá en li contento interiormente; no esta Hipoitto,
pero el portero le entrega una carta en la
que se lo ordena que renuncie a la jefatura y
acepte la candidatura a la vice presidencia
en ambo con el otro criado, Marcelo. Y El gohernador Muglea pidió a la sasmipiero el portero se universa una la fattura y Dicen que el candidato quedó de cana y
la cual no fué admitida. Se le ha concedido, en vez del retirio, licencia por un año.

Batretanto, todo el Estado se halla en
agitación y cualquier dia necete courrir
se bechos de mucha gravedad.

Jalisco es otro Estado cuyo gobernador | 1/90 a ser vice!, La yamos a tirar en him i bajar" fuerte por la vice.

se halla en conflicto con una oposición agresira. El gobernador, Basillo Vadillo, cará en puga con los mientoros de la narambica de la carambica legislativa, que se retiraron a 13 guarnición federal de Guadalajara, como medida de seguridad. Segunda gira interprovincial Segunda gira interprovincial Segunda gira interprovincial Prente a la situación de decaminento, and que habor abelian de la composição de la composição de la relegio de la composição de la co

concentrar los cuadros que componen la F.

ORA. Commista llevando a conocimiento de la aquellos trabajadoras la bondada de los perincipios de organización y el como en el suello que nos ocupa. Si misma, así como ambión la excela deral, le común a cuerdo con el de la perincipio de organización y el como en el suello que nos ocupa. Si como mismo Anárquico, este Consejo Pederal, de común a cuerdo con el de la perincipio de común como con el consejo Pederal, de común a cuerdo con el de la pederal, de común a cuerdo con el de la pederal de común a cuerdo con el de la de la mayor brevedad, Los delegados, a cargo de quienas esta la agira, deberán internarse en Tiscumán, Salo, Jujoy. Eura Ríos, Corrientes, Catamarca, La Ríojo, Sántiago del Estero, Cananca de la Ríos de las preparación de los actos. Entre tanto, y desde y los compañeros diseminadas en el Norte, podrán ponerse en contecto con esta como en el suello citado, sentres altera de concerse de la preparación de los actos. Entre tanto, y desde y los compañeros diseminadas en el Norte, podrán ponerse en contecto con esta como en el suello citado, sentre al como en el suello citado en el suello citado, sentre al como en el suello citado en el suello que no de su esta el como en el suello

"La Organización Obrera". — Núme ro extraordinario

El dia de Elpidio

Anteayer una gran cantidad de gente

del llustre cordobés. The del lustre cordobés. The assguramos: anteayer le ha side corto et día a don Espido para dar apretones de manos y recibir abrazos. (Cémo habri quedado ese cuerpo!

Dicon que no se osia otra cosa que: Queremos que hable el candidato! (Que salga

Segunda gira interprovincial

Frente a la situación de decaimiento acua de la situación de la mere de la región. y frente también a la mecsidad imperiosa de deber, que ficamen los harquistas de critera cumbién a la mecsidad imperiosa de lodor, que ficamen los harquistas de critera cumbién de la medica del medica de la medica del medica de la medica de la medica de la medica de la medica del medica de la medica d

poco noble.

Venga en buena hora la crifica, pero puntualicese, digase donde está el error y señdiese el renedio para subsanario, que no hemos de echarlo en saco roto. Hace rato ya que, para hien de nuestra F.Q.R.A. las personillas infladas de suficiencia no existen en este Consejo P.Heral: han ido a ocupar el puesto que siempre debieron ocupar.

con as. Ind. ha designado de su suno a los recursidad, parteros E. López Arango. B. Alor al dino y Julio Diaz, a los efectos da que recursidad processar a consequente la lor processar a consequente de la respecto, superior de la consequencia de la respecto, superior de la consequencia de la conseq

Buenos Aires, Marzo de 1922,

Al delegado de Artes Gráficas de

vez por los pillos que están entre bastido in respectado, debo decir a ese seños sociares.

Ya verán. La política doméstica siempre la Los únicos gremios de la F. O. R. A. ha dado coso resultados. Y don Higólito es de LX que podrán estar representados en un baen discipulo de Maquiavelto: se va el, el "congreso de unidad", serían Mozos y pero deja en su lugar a los criados.

(0)

(0)

Respecto al comunicado de la F. O. R. A. del V, en el comisión, nada más. Respecto al comunicado de la F. O. R. A. del V, en el comisió, nada más.

LA PROTESTA SUPLEMENTO

Precio de subscripción: DOS pesos mensuales.

DE LA VIDA PERRA..

bossiar por tesa manga de harágónas con plata que han lormao casta é mándunes! Pero, que ha de hacerde! El gaucho como los toras, al mesclaras las sangres se ha vacilo manes, y se quede ajuleto, nomás anuque lo manos-en, lo picanesto lo maiso de familior! en como por la lor mánuo, Pero por la lor mana de la señor Viggiano, ordenó la detención del ex nes, Juan A. Ponce, a quien se le acusa

que despertemos otra vez y volvamos hast que despertemos otra vez y volvamos hast lauzas de las cadas... 10 rila estar y — ilabilitat, caray — no rila estar y — ilabilitat, caray — no rila estar tancia, yandota de todo el que hay que borrar fronteras, como se hachan alambráos; mis años son muchos, anigo Crusan; bichuco y aplastan por eyos sár piletas y más inquieto que perro pulgenicio no selemans de sergor, a ses sergor, a ses

syve 5.6. piletas y más inquieto que perro pulguiento no calemaser de seguro, a esta dia. Pero ya les l'enseñao a mis nietos, a que no s'e otiden de lo que Vd. dise en su. Carta gaucha: ¡A de ser lindo, regan que pura nota sirve, a vegense al gaucho que haiga conquistao su libertà, encogido y temblando, como va el poyo mopio a calentarse al logda, como la calentarse al logda, como la calentarse al logda, como logi. Entones no van a andar chentos, por las cayes, pidieno por favor un pedaso o pan pama matarse l'hambre, Purcha le parecerá mentira, amigo Crosso, esto, qu'es D. pura verdà. le parecera mentra, anngo croan, qu'es la pura verdà, A veces yoro derrotao delante del pobre muchachito que, medio florando de ham-bre, pide: ¡dies sentavos, señor, pa com-

pan! me da rabia, ¡palabra! que viendo tento lactima y vergiensa

A Juan Crusao

¡Junaniante! Qu'está lindo su libri rigo! He pasao como dos meses

o naiga coraje, basinite coraje, p diropellar de una vez y quidarle al avariento lo que amonibona a fiudo, a que no poren
de hambre los michachitos pobres, y pa que hajar calor y alegria calor y alegria calor y alegria calor sa legria c

No nos cansaremos de repetir lo que es preciso que todo el mundo sepa; hay cosas que es precisa hacerlas entrar en la cabeza de los hombres a golpes redo-

-En la comisaria 38a, se oculta toda no la jefatura. Por otra parte, los que van

a presentar alti denuncias de robas y asaba presentar alti denuncias de robas de la curso no de la denuncia del capa de la egunda sección de esta ciudad. Pente o guardo de la comisaria de investigación de la comisaria de investigación de la comisaria de investigación de prone, a quien se se acusa de de duda su de aduso de autoridad en la persona de de como de la comisaria de investigación de vinite agentes de linica de robas de aduso de autoridad en la persona de de codas las o dicinas, entregó a los rebieres Genzáles y Laguarda dos álbumea arbieres Genzáles y Laguarda dos álbumea rabierios con numerosas firmas."

CRONICAS DEL INTERIOR DARRAGUEIRA

DARRAGUEIRA

DARRAGUEIRA

En cata localidad de libró a cabo el do finique 2 del coerreiros tuna visuba teatrad, una el capa de cumplado de la comisión a ningún compañero que los compañeros no tenia pase de la forma de compañero de compañero no tenia pase de la forma de compañero de compañero no tenia pase de la forma de compañero de compañero no tenia pase de la forma de compañero de compañero no tenia pase de la forma de compañero de compañero no tenia pase de la forma de compañero de compañero no tenia pase de la forma de compañero no tenia pase de la forma de compañero de compañero no tenia pase de la forma de compañero de compañero no tenia pase de la forma de compañero de compañero no tenia pase de la forma de comp

CRONICAS DEL INTERIOR

mingo 12 del corriente una velada teatral, en el salón que ocupa el "Hotel del Puedelante del pobre (comparison) de l'Resa Luxemburgo", representando el picrando de la licrando de la misca de caria ma social titulado: "Sin Parison de l'arrivo el boccio "Lagrimas", la cual la tetado un estito que no se esperaba de ante mano.

La fracción se realizó a beneficio — por latire al vaverience de los que no yerne de cuarto, o pa que no yerne de cuarto, o pa que no yerne de cuarto, o pa que no yerne de cuarto como ustà, muigo dideix y que despondente y que este de cuarto de la saldon en que se lercó a cabo, a pear l'elegria en los rah.

Esta veada ha sido una conquención par que este montre en que a cafe contra la muerceas que a cle régimen estatal, ligas "patrielicar" y lo todos los confusionistas habidos y por ha yes puel "una vez clausurada la función, fué tam y vez plas que este no estado de l'altra por la constanta la proxima asambica, que l'un por que la comparisa de l'un participa de de la comparisa de l'un participa de

Movimiento de Caja de LA PROTESTA

AL 31 DE ENERO DE 1922 ENTRADAS Libreria Compra de libros

Venta de ejemp, durante el mes 2 172.92 Eiemplares

Vendido al mostrador y agentes y Documentos a pagar

Imprenta Cobrado durante el mes por traba-jos efectuados según recibos 3.054,75 Gasto varios Librería

813.75

Vendido durante el mes Recortes

Vendidos durante el mes Recibido para varios F.O.R.A. Comunista (presos J. Aráuz) 29.— F.O.R.A. 169,10 Tierra y Libertad 3,10 Ideas Ideas "Tempos Novossala Antorcha "Tempos Novossala Antorcha Comitié pro presos y D. «Trabajo» (Moutevideo) Leguizamón Comité Pro Bloqeuo ell Petudo. «Argonanta Gualtieri ala Sociala «Viz Libres revista «Revista Obrera-Leifa (Sobrambo Margonanta) el Comitieri de la Sociala «Revista Obrera-Leifa (Sobrambo Margonanta) el Comitieria (Sobrambo Margonanta) e

Leiria (sobrante) Vda, do Sánchez

«A. Afirmación»

C. «Luz y Verdad» (a su orden) Donaciones Recibido de varios

Pro Intertype.

185.-Pic-nic 8-1-922 Rifa de los Maquinistas teatrales Rifa de Rosario -nic 8-1-922

> SALIDAS Papel

Consumido en el mes Imprente Por compras de papel diario, barri-lete, cartas, sobres, facturas, etc.

fotal entradas, pesos

1.659,40 Conservación Máq'nas., Mueb. y Utiles Arreglo ventilador

Vidrio y masilia para techar patio 25,30

Levantado pagarê vdo. 5-1-922 Corresponsales Entregado a Varios

\$13,75

«Pensamiento Nuevo» — Mendoza
Comité Pro Bloqueo
«Tempos Novos»
31,50 «T. y Libertad»
«El Peludo» Argonauta» O.R.A. (presos J. Aráuz) O.R.A. Jualtieri 3,10 Comité pro presos 3,80 «Revista Obrera» 1,80 Garcia y Galimberti «Ideas» «La Social»

Gastos Generales Gastos de tranvias, encomiendas, es-tampillas, sanidad, hilo, lámparas, kerosene, engrudo, nafta, etc., etc. 202,0

Metal Impuesto motores, año 1921 Luz y fuerza Impuesto e inspección, instalación y multa lumbrado, barrido y limpieza Porte pago Manifer mes de diciembre Sueldes y Jornales 125,30 Personal talleres, jornales de di-

Ciembre 1.857,80
Personal talleres, jornales extras de diciembre 115 —

icción, administración y expedirión Total salidas, pesos

RESUMEN Total entradas, pesos Total salidas, pesos

D. F. VARRINA

GOMEZ, FREIRE y RICARDI

renaciones a los diarios, y este tampoco se de cuenta de ellos a. Per cira parte, los que vam unit denancias de robos y assimus bien recibidos."

Al gremio de Mozos y a los trabajadores en general interestados y assimus bien recibidos."

Frente a las tropelias de la C. A. de Sindicato de Mozos y Anexos de Bursons Aires.

Anos, criento la detención de le esta ciudada, nan, ordendo la detención del esta ciudada. C. A. de efecto en la que, el gracunio elevo a multar, que la parcola fario interior y constituires.

Le de combarria de investigacio.

Le de combarria de investigacio, por su misma irresponsabilidad de cantrolidad en la persona de manda, pecho courrido el día 12 registadores del candada, por concein del profesion de la combarria de investigacio del cando de esta mal intencionada cambiento de la combarria de investigacio en la combarcia de manda de cando de esta mal intencionada cambiento de la combarria de investigacio en la combarcia de la combarria de investigacio en la combarcia del profesio del cando de esta mal intencionada cambiento de la combarcia de investigación de la república, sounbarando de contration or visibilitado de partido de primó independente del profesio facilitado de mandado que de gremio les enconecindo de mandado que de gremio les enconecidos, pretendieron o conducir al la superior a conserva intensaria de investigacio del cando de cando que esta del portente del profesio del cando de cando

Movimiento obrero

soluto quiere la Insión, sino el mando, 180 vergúe altiva y serena unestra ina-titución Portuaria y la F.O.R.A. Comu-nuita, molferentes a essa estápitas in-sulta, por la comunidad de la comunidad, y claudicantes: el proletariado conscien-si del país se propone llevar a cabo una organización complota de los gremios den-ltro de la F.O.R.A. Comunista, por ser-lesta la unificación práctica y posible que la unificación práctica y posible que la unificación práctica y posible que por los faloss de siemen, han rodado a

de mencionar.
En consecuencia, después de la parodia, En Consecuencia, cuespiues de la parolina, muestro deber es nauara fuerzas con volun-tad para levantur el espíritu de dosta las secciones portantiras y proceder a su res-tablecimiento. Contra tírios y troyanos ponganos nuestro verbo de reduccio, si-guiendo el ejemplo de todas las secciones de la Portuaría, que se lana colocado en el lugar que los corresponde, tal come El 77cbiol, C. Pellegrini, Corral de Bustos, El 77cbiol, C. Pellegrini, Corral de Bustos,

nuestra finalidad social, todos a traba-jar por el engrandeciniento de la Portus-ria y de la F.O.R.A. Comunista. El Consejo veria con agrado que las seciones que aún no han designado su re-presentante ante este cousejo, lo lagan a la brevedad posible, para poder entrar do lleno a la obra y extender la acción-tan por nombrar delegado: hig. White, San Fernando y Zárade, los que deben lacerlo a la mayor brevedad y concurrir los martes y viernes a las reuniones en

Fed. Obrera Molinera (Seccional Paraná) obreros molineros del Molino Pa-

des), por lo cual proclaman una nueva condena, explusando a otro compañero muestro; con todo esto, creyéndoles adri equivocados, nosortos, en la próxima reularión resolvimos explicarles las razones y estámos que el compeñero explicardo (se se mescanente reintegrado, y a que el compeñero explicardo (se se mescanente reintegrado, y a que el compeñero explicardo (se se mescanente reintegrado, y a que el compeñero explicardo (se se mescanente reintegrado, y a que el compaño explicardo (se se mescanente reintegrado, y a que el compaño de la Palara están sosteniendo una fenaz compaño de la elemente de los compañores de las Molinos ellio can en contra de los xuampiros de la industria molinera.

La F. O. Molinera, balaurte que se mescanente de la organización.

otrora supo imponerse a los vam de la molienda, destruyéndoles sus

"3. Compañeros Mozos, os extortamos a 14,95 que concurrás a la próxima samblea, 17,05 si querêis que el sindicato se salve y 25,20 no vuetva a care en nanos de trresponi189,30 a la vez, deseosos de alentar a los com7, papareos de la Agrupación Anarco-Sindical,
9, so les exbortamos también a que continuên1, en contra los que designados de la contra los com1, en contra los que de Sindicato, exhibir sus contra los que de la contra los que de la contra los que contra los que de la contra los que la contra los que la contra la contr

personillas y resolver su cuestión econó-mica los otros.
José Bedriñana, matricula número 505;
Pablo Ferruelo, matricula núm. 1545 y
Juan Doval, matricula núm. 247.

F. O. R. Portuaria

Agrup. A. de Cocheros de Plaza Al gremio:

Commicado:
Commicado:
Comsiderando el Consejo Federal que
los momentos aciuales son de prueba
para el proletariado organizado en sociedades de resistencia, y ague la difficidades de resistencia, y ague la difficidades de resistencia, y ague la difficidades de resistencia de la que la difficidades de resistencia de la que la dificidade completo de la fuerza armada contra los trabigidores, sino que ha contribuido a crear
dicha situación la insidios campañol Bevádicha distuación la insidios campañol Bevádicha distuación la insidios campañol Bevádicha distuación la insidios compañol Beváconcertación gremial a todos los riacones

inmoralidad.

Hoy más que nunca, frente a la apalia de los unos y la insidia de los otros, los que nos sentimos dignos y conscientes, con disposición para sacrificarnos por una cauda debema, conocar en conjunto nor el debema conocar en conjunto nor el conocar el conjunto nor el conjunto no el conjunto nor el conjunto no el con as, debemos cooperar en conjunto por el resurgimiento de muestra institución, libre de todo analgamamiento y reformismo ins-pirándolo en los principios que informa el sindicalismo libertario. Camaradas: frente a las corrientes que

la parodia l'usionistà, han llevado la desconcertación grenial a todos los riacones

Grupo pro - Cultura Obrera

Barranco, diciembre de 1921 — Compa
Barranco de 1921 — Compa
Barra

erguirse el gesto sereno y altivo de la gran institución revolucionaria de esta región, qua no quiso degradar su digni-dad libertaria, concurriendo a hacerse cómplice de esta parodía: la F.O.R.A. Comunista susteniendo incansable su in-

la reunión que se efectuará en el luga

El fusionista Gigena

opia del proceso del mes de Marzo de

dios d'albinas de sous innectos, cuyo considera de la confección de un sello con las siguientes inscripciones de la confección de un sello con las siguientes inscripciones de la confección de un sello con las siguientes inscripciones de la confección de un sello con las siguientes inscripciones de la confección de una casa de la calle Piedras entre Venezuela y Méjico...

No hay necesidad de lacer comentarios, pues la decleración del guardía blanco senior Gigenta, se comenta por sisola; únicar por considera de la confección del confección de la confección de

Sindicato de Mozos y Anexos

Sindicato de Micoso y Anexos (Sección Boedo)
Desde el lunes 13 se halla en conflicto con este sindicato el cafe Requejo (ex Botafogo), sito en la calle Boedo 827, Las causas que originaron este conflicto, son las siguientes: El burgués, pretendiendo impedir el desarrollo que la organización seccional, va tomando, disastente de la calcular de la calc

o. Ningún obrero debe concurrir a este ca-é mientras dure el conflicto con el sín-ticato.—La Comisión

Convocatorias

Agrupación "Arte y Natura"

Agrupación "Arte y Natura" Se invita a las agrupaciones «Remen-ber», d'humanidad Nueva» y «Florencio Sánchez», a concurrir la la reunión que se efectuará hoy miercoles 15 del corriente en Agüero 390, para revisar y controlar el balance del periódico «Verba Roja» Se iomarán acuerdos con fos que con-

Este centro cita a sus componentes a la reunión que se efectuará el jueves 16 a las 16 horas, en California número 937, i Que nadie falte!.—El Secretario.

Centro Cultural Luz y Verdad Se cita a los componentes de este cen-tro a la reunión que tendrá tugar el jue-ves a las 20 horas, en California núme-ro 937. Recomendamos puntual asisten-cia. — El Secretario.

Sociedad de R. Obreros Herradores Ponemos en conocimiento del gremio n general, que encontrándose en huel-a los compañeros de varias herrerias, n la Sección P. Colón, Boca y Barracas,

"La Revista Obrera" Los componentes del grupo Editor, que-no citados a la reunión a efectuarse en la las 20 horas, en Irala 1745.



Obreros Mosaistas y Anexos Obreros Mosaistas y Anexos Esta C. A, invita al grenio eu gene-raf, rocios y no socios, a la asamblea que tudrá lugar el donningo 19 del co-rriente a las \$,30 en nuestro local (Sar-niento 3239) a fin de tratar asuntos de caucha importancia, Se ruega concurrit temprano.—La Comisión

Obreros Panaderos

Invitanos a los obreros del grento a la asumbía general ordinaria que se relizará el jueves 16 de Marzo de 1922, a las 9 horas, en mestro local social. Basadris 511. Orden del dia: Acta anterior; balances Enero y Febrero; correspondera: nombramiento del secretario general; informe del delegado al congreso de la F. Provincial; informe de la comisión; va-

Soc. Unión O. Expendedores de Nafta La C. A. invita a los socios del sin-dicato a la asamblea que se efectuará el jueves 16 a las 23 horas, en Sarmien-to 1136, para tratar, entre otros asuntos, el informe del delegado al congreso de

Sociedad Conductores de Carros

Se cita a la C. A' a la asambleă que se efectuară hoy a las 21, en Montes de Oca 970, para tratar asuntos de mucha importancia.—El Secretario.

'Agr. C. A. de Empleados de Comerci Los componentes de esta agrupación quedan citados para hoy miércoles 15 a las 20 y 30, en el local de costumbre.—El

Escuela Moderna de Talleres (F.C.S.) A los camaradas Llané v Martelli:

Se cita a estos camaradas à lá re nión que se efectuará en el local de escuela, Manuel Casiro 2962, Talleres, C.S., el viernes 17 del corriente a las

Advertimos a estos camaradas que s Advertimos a estos camaradas que so les ha entregado personalmente dos no-tas citándolos para este objeto, sin que concurrieran in menos contestaran a las mismos. Posteriormente se terroriera (El Trabajo, e.a. Internacionale y el.a Montañar para el dia 12 del corriente, y de no concurrir in esta última citación, nos veremos obligados a aclarar este asunto por intermedio de la prensa obre-ra, para que se perceiten los cumardis cher, representário.

A los anarquistas y simpatizantes de S. de Lavadores y L. B. de Autos

Con el fin de cohesionar los esfuerz Con el fin de cohesjonar los estuerzos a la labor cultural y a la propaganda anárquica que va a reolizar esta agrupación, convocamos a los compañeros anarquistas y simpatizantes, pertenecientes al gremio, a la reunida que se celebrará el jueves 16 a las 15, on el local obreto, calle Tacuari 653.—La agrupación anarquista de O. Lavadores y L.

A las agrupaciones Anarquistas Inter

Para discutir el formulario de pre-guntas pasado por esta agrupación, con-vocamos a los delegados de agrupaciones a la reunión que se celebrará el juevos 16, a la hora 21, en el local obrero

Tacuari 653, Señalamos la necesidad de que estén representadas todas las agrupaciones anar-quistas intersindicales, para resolver de-finitivamente.—La agrupación anarquista de O. Lavadores y L. B. de Autos.

Repartidores y Dep. de Panaderías F. y conferencias Sec. Avellaneda, Lanús y Talleres

Comité Educacionista Pro Infancia e cita a los socios y simpatizantes a la eunión del jueves 16 a las 20, en Cons

Agrup. C. A. de Obreros cocheros

Citamos a los componentes de esta grupación a la reunión que se efectuará el miércoles, en el local y hora de cos-

umbre. Es preciso que los compañeros, si ver-Jaderamente tienen interés por la propa-canda concurran a las reuniones, Si no randa, concurran a las reuniones. Si no o hacen asi, más vale que se retiren, intes que haya que excluirlos,—El Se-

Carninteros, Aserradores y Anexos

comisión de Orientación —

Comision de Orientacion.—
La Comisión de Orientación e Hustra-ción de esta cusidad, pide encarecidamen-te a la agrupación disprexeit, manden u delegado para hoy, 15 del corrien-te a las 20 horas, en Honduras 3040, por asuntos de propaganda.—El Secretatio. A. C. L. de O. Ebanistas

Quedan citados los compañeros compo-entes de esta agrupación, para hoy, las 20 horas en nuestra secretaria. Honuras 4799, a fin de tratar asuntos de im portancia -- El Secretario.

Agrup. C. L. de Obreros Molineros Agrap. O. E. de Obteros Biomeros Se cita; a los componentes de esta agru-ación a la reunión que se realizará el ueves 16, a las 20 y 30 horas, en Ta-uari 653.—El Secretario

Varias

Sub-comité Pro Presos y Deportados (Tucumán)

(Tucumán)

En la rifa que este comité puso en circulación, cuyo premio era una bicicleta y que después de una plazamiento fue jugada por la primer loteria del mes de marzo, corresponde el premio al número 511, que son las tres últimas cifras del premio mayor. El que tenga ces número pase por nuestra secretaria, C. Alvarez 510, a retirar el premio.—Ramón Tarta-

Centro Femenino Luisa Michel (Tucumán)

(Tucumán)

A podido del compañero Lescheo, acusamos recibo de la encomienda para este centro, conteniendo folletos y libros, pertenecientes a la vilsuella agrupación «Nueva) Senda» y donados por dicho compañery dejamos constancia de haberla recibido y distribuido entre los componentes del contro, por lo cual damos a publicidad ia presente nota.—Estela Zerpa, prose

Centro Pem. "Aspiración a Realizar

Este centro avisa a los compañeros, igrapaciones y gremios que tienen en su oder talonarios de entradas de la fun-ción que se efectuará el 18 de Marzo, que il no las devuelven antes del sábado en trala 1745, harenos de cuenta que están rendidas.—Por el Centro, la Secretaria,

Centro Social "Emilio Zola"

as sociales, a realizarse el jueves 16 del corriente a las 8.30 en el teatro Roca, Pavón 56, Avellaneda.
Se estrenar ála pelicula dusticia del Roca, Pavén 56, Avellaneda.

Se estrenar ála pelicula dusticia del Proletariado, Conferencia por el comparero Pisal, ema: sel valor de la organización.» El munollogo «Chinchita», La poesa titulada «Rosa Roja». Pelicula cómica en 15 parles, titulada «Perigueto utrista». Entrada general, pecos 6,00.

Ateneo E. "Humanidad del Porvenir

Gran conferencia pública, a realizarse el miérroles 15 de Marzo, en el salón teatro «La Pería». Dominiguez 916, a las 21 horas, donde habharán los siguientes compañeros: A Demos, sobre el terna: «Influencia del teatro en la educación popular. M. Pita: «Diferencias fundamentales entre anarquismo, sindicalismo y socialismo». ialismo.» Invitamos a todos los compañeros y al

Invitamos a todos los compañeros y al proletariado en general, a que concurra a este acto de propaganda libertaria. Nofa :Hacemos saber a las organizaciones obreras, centros culturales y agrupaciones manaciones culturales y agrupaciones marquistas, que hemos trasladado nuestr asecretaria a Bernardino Rivadavia, mim. 75. Prifeyro, Avellaneda: para todo lo relacionado con esta institución, la secretaria está ablerta de 2ó a 22 horas. Por el Alema Escuelar alfumanidad del Porventa, el Seculation.

Centro Fem. "Aspiración a Realizar

Centro Fem. Aspiracion a kanizar El sábado 18 de marzo a las 20 horas, gran velada familiar, a la que prestará su desinteresado concurso el cuadro el Poemas, a beneficio por partes iguales do los presos de Jacinto Aráuz y «La Revista Obrera», que se efectuará en el local de E. Unidos 3545.

PROGRAMA

Himnos sociales por la orquesta. Se pon-drá en escena el drama en 3 actos, ti-tulado d.a Marte Eterna-Xonferencia por la comp. Delia Barroso. La comedia ell Asistente Pascuala Estrada general, 5.9. O

Pro presos por cuestiones sociales

Pro preios por cuestiones sociales
Función y conferencia organizada por
la agrupación «Arte y Natura», a totál
beneficio del Comité nor presos y deportados. Se efectuará el 19 de marzo a las
20, en el salón silinione e Benevolenzas
culte Cangallo 1304,
Ulgoroso drama de
Ulises Favaro, ell friundo de la vidaEl compañero R. Madero dará una interesante conferencia.

companero R. Madero dara una in-teresante conferencia.

Compañeros, por nuestros camaradas se-pultados en las ergástulas republicanas, por nuestra causa. Nadie debe negar su concurso a esta-obra de solidaridad.

Entrada general pesos I. Niños gratis.

O. Panaderos de Buenos Aires los panaderos y al proletariado e

Conferencias públicas

Conferencias públicas

El profetariado parece como si viviera en el mejor de los mundos. No piensa en el hambre que mella, como a un acero la lima, sus viejas púas combativás, No se fija en la escandalos desandez de sus hijos ni en el rostro anémico de su compañera. No reflexiona sobre el robo de que es vicinas tanto en la ciudad compañera, ben de la ciudad compañera, ben de la ciudad compañera, ben de la ciudad compañera, de la ciudad compañera de la ciu

Contro Social "Emilio Zola"

(Talleres — F.C.S.)

El Ognito - E. Zolas de Talleres (Este). en vista de las publicaciones aparecidas contra esta apafas suicida, intertidano si compañero Lande, este centro aprueba la sa cifitura asumida por el compañero. Nota: Los miembros de la Comisión de Pinanzas que pertenecen al C. et. Zola, involtan por a compañero de contra esta aparacidad de la Comisión de Pinanzas que pertenecen al C. et. Zola, involtan por acegunal avez a tos miembros de sistema contra esta aparacidad de la Comisión de Pinanzas que pertenecen al C. et. Zola, involtan por acegunal avez a tos miembros de la Comisión de la

Reunión del Conscio de Relaciones -Quedan citados los componentes de este consejo a la reunión que se celebrará el viernes 17 del corriento, a las 20 lio-ras en Venezuela 250; A la U.C.A.A.—Sección Balcarce F.C.S.—

No habiendo recibido contestación toda-vía a la circular pasada á lá U.C.A.A., sección Tandil, solicitamos respuesta en la brevedad posible.

A la Agrup. A. «Máximo Gorky» de Ro-

Tenjendo que comunicar un asunto im-

Teniendo que comunicar un asunto inprotratisfium sobre el movimiento anarquista de Rosario, pedimos a la Agrup,
A. «Máximo Corky» de Rosario, que nos
envie su dirección.
A las organizaciones del Interior.—
Las organizaciones del interior que,
bacientose eco de la circular pasada,
hayan vocado candidades de dinerio para
rios y volores a la calle Constitución nemero 3351, a nombre del companiero E.
Carrera.—Por el Consejo, Jesús L. Albor1002, secretario.

Descando beneficiar la ruzada emprendida en esta emergencia por este comite, y llevar a cabo su cometido dentro del terprete de la misión que cumple y en virtud de lo expuesto, el comité la creido lógico hacer este nuevo llamado a todos delegados permanentes como a los sindicatos, agrupaciones y centros que so sindicatos, agrupaciones y centros que so sindicatos, agrupaciones y centros que los sindicatos, agrupaciones y centros que los sindicatos, hermanos nuestros: Sacco y Vanazetti,

bajadores, hermaios nuestos: Sarco y Vanzetti.
Este llamado no ha de sonar a inueco y por la deberá tener la efectividad debipor la deberá tener la efectividad debiLa feunión a efectuarse, se acordo en
La anterior, que fuera el viernes 17 del
corriente. a las 20 horas, en el local Tacuarti 633. de proposition de la corriente de la corriente

Biblioteca Obrera

Lima, 4 de Febrero de 1922.

los los pueblos, para poner atajo

Compañeros:

U. C. A. A.

la U.C.A.A., Sección Tandil, F.C.S.-

Del Perù

Lima, 4 de Febrero de 1922.

La diblicteca Obreras cumpliendo us deber de solidaridad con los compañeros trabajadores de lodos los pueblos, que se parados por extensas fajas de tierra y por el inunenso oceano, a través de fodo estos grandes obstâculos, os saludamos y desamos que el presente año sea de proficia labor en pro de la emancipa. Côn profetaria y que se intensifique une fodo profeta de los desamos que en entre en entre de la deciminada de profesa de los desamos que en entre entre entre de la defensa de la constanta de la consta

Difundid LA PROTESTA

Por otra parte, compañeros, la -fibilioticos Obreras cree estas convencida de la
necessidad imperiosa de la dissista de la
ciencia por medio de confonitorio de por
la creación de bibliotecas populares donde no existan: la campaña anti-alcohôlica
en los pueblos, cutre cuyos habitantes
esté arraigado este vicio, cuya degeneración ou los obreros es un factos initiacarión ou los obreros es un factos initiacarión ou los obreros esta en universidades
estas apolicas de servicios de la contración de la contracto de la

A la U.C.A.A.—Sección Balcarce F.C.S.—
Habiento enviado varias correspondercia a la U.C.A.A. Sección Balcarce, F.C.S.
Il contra de la C.A.A. Sección Tantili, F.C.S.—
Habiento enviado varias correspondercia a la U.C.A.A. Sección Tantili, F.C.S.—
Habiento enviado varias correspondercia a la U.C.A.A. Sección Tantili, F.C.S.—
Habiento enviado varias correspondentanto pedinos a ceta sección, que nos esvie la dirección de un lugar seguro y
a nombro de quinie debenio dirigit is
correspondencia para la U.C.A.A. Seccián Balcarce, F.C.S.
A la Agrup, A. «Obreros Martimos.»—
Es necesaria la presencia del compañero secretario de la Agrup, A. «Obreros Martimos,»—
Es necesaria la presencia del compañero secretario de la Agrup, A. «Obreros Martimos,»—
Es necesaria la presencia del compañero secretario de la Agrup, A. «Obreros Martimos,»—
Es necesaria la presencia del compañero delegado con su conspañero delegado con su correspondiente credenesial. Asanto importante.

A la U.C.A.A., Sección Tantili, F.C.S.—
Habiento delegado con su correspondiente credenesial. Asanto importante.

A la U.C.A.A., Sección Tantili, F.C.S.—
Habiento delegado con su correspondiente credenesial. Asanto importante.

A la U.C.A.A., Sección Tantili, F.C.S.—
Habiento delegado con su correspondiente credenesial. Asanto importante.

A la U.C.A.A., Sección Tantili, F.C.S.—
Habiento delegado con su correspondiente credenesial. Asanto importante.

A la U.C.A.A., Sección Tantili, F.C.S.—
Habiento delegado con su correstantiles del compañero delegado con su correspondiente credenesial. Asanto importante.

A la U.C.A.A., Sección Tantili, F.C.S.—
Habiento delegado con su correstantiles del compañero delegado con

de la fábrica de tejidos d.a. Incare, pero estos companeros han sabio demostrra, ante el prefecto, que se erigió en presidente de la asamblea, su fe inquebranta balo en su gremio y la conciencia de sus actos.

Esperamos que estos pequeños datos, muy a la ligera, porque hay que actuar con cautela, los darán a la publicidad para que nuestros hermanos de miseria para que nuestros hermanos de miseria pero de la que se atraviesa, vigán miserable por la que se atraviesa, posque nuestros hermas, pos agendinos nos envien un rayo de la, que so argentinos nos envien un rayo de lar, porque nos quedamos a oscuras; que con seturos que las, porque os quedamos a oscuras; que so sucuras; que so sucuras; que so securas; que so se quedamos a oscuras; que so se teras que con se quedamos a oscuras; que so se teras que con se quedamos a oscuras; que con se quedamos a oscuras; que con se se teras que con se quedamos a oscuras; que con se que a con securas; que con se que a con socuras; que con se que a con securas; que con se que a con securas que a con se que a con securas; que con se que a con securas; que a con se que a con securas; que a con se que a con secura se q

AGENTES LA PROTESTA

SALLIQUELO (F. C. P.) - Vicente Sande BALCARCE (F. C. S.) - Teodoro Molf-

Alberti 1133. GODOY CRUZ — Angel Cecconato

David Ainstein.

Alvear 79
IAR DEL PLATA, — D. Matarasso. —

Río Bamba 1211. SALTA—Jesús Montoya Jujuy 108

nuevo. ROSARIO — Mariano Méndez — Ituzaingo 445.
PERGAMINO — Saturnino Alvarado

Pucyrredón 60. ANADA DE GOMEZ (P. C. C. A.)

ORAN (Salta) — Camilo Riquelme. CORDOBA. — Antopio Leguizarran

MAR DEL PLATA, — D. Matarasso. — (provisorio).—Avd. Luro 3943. VILLA MARIA — José Rojas. RAFAELA. — Pedro Garcia. MENDOZA.—Gerardo Gacoa. Belgrano 1140. LOMAS DE ZAMORA — Vicente Olgulo.

sentes comprendian la necesidad de la unión. Pero na isalidar con júbilo la cancelación definitiva del problemaidio de ellos quería llegar a la unificación por el camino del trabajo en conjunto — resolución que mecontró en
diante comprendian la terran de los principios. Too
diante comprendias en terrena de los principios. Too
diante comprendia en terrena de los principios. Too
diante comprendia en terrena de los principios. Too
de las asumanente inestable, que recultaría pompa de siabón,
dias atimados de najes, que se derrumbaría al menor soplo
de las realidad. De ahí que la conferencia no tratase de
suavirar las divergencias, de no abogarias; por el condiante comprendia hasía los menores detalles. Y solamente
misdespués de que en las cuestiones teóricas abatracias geforte principios de la fina de la conferencia no se limitó de conferencia de la conferencia no se limitó de la conferencia n

El Secretariado de la Confederación de las organizaciones anarquistas de Okrania,

(1) A. C. - Anarquista Comunista, - A. S. Anarquis-

Primera conferencia de las organizaciones anarquistas "Nabat" de Ukrania

Declaración y resoluciones

Del grupo de Kamenez—Padolsk, 1, de tendencia A, C. Del grupo del departamento Kam. Padolsk, 1, de tendencia A. C. Del supo del Menolton, 2, de tendencia A. C. Del grupo de Konolton, 2, de tendencia A. C. Del grupo de Konolton, 2, de tendencia: A. C. Del grupo volante para la organización del tercra y sublevación en Ukrania, 1, de tendencia: A. C. Del grupo de Khankoff, 1, de tendencia: A. S. Del grupo de Khankoff, 1, de tendencia: A. S. Del grupo de Khankoff, 1, de tendencia: A. S. Del grupo de Chankoff, 1, de tendencia: A. S. Del grupo de Chankoff, 1, de tendencia: A. S. Del grupo de Chankoff, 1, de tendencia: A. S. Del grupo de Chankoff, 1, de tendencia: A. S. Del grupo de Chankoff, 1, de tendencia: A. S. Del grupo de Chankoff, 1, de tendencia: A. S. Del grupo de Chankoff, 1, de tendencia: A. S. Del grupo de Chankoff, 1, de tendencia: A. S. Del grupo de Chankoff, 1, de tendencia: A. S. Del grupo de Chankoff, 1, de tendencia: A. S. Del grupo de Chankoff, 1, de tendencia: A. S. Del grupo de Chankoff, 1, de tendencia: A. S. Del grupo de Khankoff, 1, de tendencia:

c) De la situación de Ukrania. III Movimiento de sublevación: a) Participación en los comités de guerra-revol

> b) Participación en los batallones de sublevados; e) Terror político y económico (de fábrica y rural)
> d) Organización de la Cruz Negra.

IV Movimiento aparquista:

Conneciones dei trabajo marquista en conjunto Fines y medios del movimiento anarquista. Régi men transitorio. Soviets y autoridad de los mis mos. Comités de fábricas y usinas. Uniones profe sionales e industriaies. Cooperativas. Comunas de

sionales e indus Campesinos.

che multimain. I de tendencia: A. C. Del grupo de Khantania. I de tendencia: A. C. Del grupo de Khantania. I de tendencia: A. C. Del grupo de Khantania. I de tendencia: A. C. Del grupo de Khantania. I de tendencia: A. S. C. Del grupo de Khantania. I de tendencia: A. Del del grupo de Khantania. I de tendencia: A. S. C. Del grupo de Khantania. I de tendencia: A. S. C. Del grupo de Khantania. I de tendencia: A. S. C. Del grupo de Khantania. I de tendencia: A. S. C. Del grupo de Khantania. I de tendencia: A. S. C. Del grupo de Khantania. I de tendencia: A. S. C. Del grupo de Khantania. I de tendencia: A. S. C. Del grupo de Khantania. I de tendencia: A. S. Del grupo de Khantania. I de tendencia: A. S. Del grupo de Cantania. I del grupo de C